


Мы рисовали дерево. Было трудно, но очень интересно. У меня получился 

красивый рисунок. Я поняла, что тот , кто старается, всегда получает 

хороший результат. 

Горбачевская Александра 



Для пленэра было выбрано место возле школы. Пленэр мы начали с зарисовок листьев, 

деревьев. Как начинающий художник, я знаю, что важно сделать небольшие наброски, 

чтобы определить светлые, тёмные очертания изображения. Мы будущие художники 

должны не просто чувствовать природу, а уметь уловить и передать сезон, свет, 

температуру и настроение местности. 

 От первого занятия на пленэре, я получила массу положительных эмоций и впечатлений! 

Федотова Таисия 


